



Apoyará el PRI iniciativa de AMLO sobre pensiones

NÉSTOR JIMÉNEZ
Y ALMA E. MUÑOZ

Tras una nueva desbandada en el PRI, ahora dentro del Congreso local poblano, los legisladores federales de ese partido realizaron su reunión plenaria rumbo al próximo periodo ordinario de sesiones en medio de llamados a la unidad y acusaciones de ataques feroces desde el gobierno.

Ante la presentación de una serie de iniciativas que anunció el Ejecutivo federal, estas bancadas estarán a favor de la reforma en materia de pensiones y de las que beneficien “los derechos” de la población, sostuvo el coordinador de los diputados priistas, Rubén Moreira, pero confió en que ésta se mantenga en la forma en que ha sido anunciada. No obstante, advirtió que sostendrán un “no rotundo” a las que pretendan “destruir la democracia”.

Para el encuentro, organizado en la sede nacional del *tricolor*, no fue necesario recurrir al auditorio Plutarco Elías Calles; en su lugar se hizo en el salón Alfonso Reyes, un espacio de menor tamaño, al que acudieron ayer 12 senadores y 51 diputados federales.

La candidata presidencial de la coalición entre PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez, conversó con ellos a puerta cerrada. Ataviada por segundo día consecutivo con saco en lugar de su tradicional huipil, en breves declaraciones relató que les expresó un “mensaje de unidad, un mensaje de ir juntos, de trabajar juntos, y de tomar lo mejor del PRI, que es mucho, este PRI de instituciones, de las causas sociales, de

los indígenas, de las mujeres, de las personas del campo, de las trabajadoras del hogar, en fin, esas causas que han caracterizado al PRI”.

Horas antes, en conferencia de prensa, Gálvez señaló que el PVEM, aliado de Morena, “se lleva a personajes justo para que no enfrenten procesos legales porque este gobierno lo que hace es perdonar a los corruptos, pero se los lleva a sus filas y los santifica”.

Antes de la llegada de Gálvez, durante la inauguración de la reunión plenaria, el líder nacional de ese partido, Alejandro Moreno, aseveró que hay unidad dentro de las filas del instituto político.

“El PRI está unido, el PRI está fuerte y vamos al inicio de sesiones por una agenda legislativa congruente, en defensa de los programas sociales y de las instituciones democráticas”, expuso Moreno, quien agregó: “Hoy nuestro partido demanda no sólo de la cohesión interna, demanda ser generosos, de apoyar en los momentos y en los tiempos más difíciles a las compañeras y compañeros de partido que demandan respaldo, apoyo, en el territorio”.

Añadió que en “las próximas semanas y meses que están por venir vamos a enfrentar el ataque más feroz y más brutal de que se tenga historia en nuestro país desde el gobierno de la República”.

Entre los asistentes estuvo la senadora Indira Kempis, quien recientemente renunció a Movimiento Ciudadano y se sumó a la bancada del PRI, así como Claudia Balderas, Lucy Meza Guzmán y Nadia Navarro, que también se incorporaron a este grupo en los últimos meses.